



Antwort zur Anfrage Nr. 0440/2018 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
betreffend **Zugang Weisenauer Schülerinnen und Schüler zur Martinus-Schule Weisenau**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Die Verwaltung wird gebeten, Auskunft zu geben, ob beabsichtigt ist, Gespräche mit dem bischöflichen Ordinariat dahin gehend zu führen, dass künftig vermehrt Schülerinnen und Schüler mit Wohnsitz in Weisenau Zugang zur im Stadtteil ansässigen Martinus-Schule erhalten.**

Die Verwaltung steht zwar in Kontakt mit dem Bischöflichen Ordinariat, jedoch hat die Stadt Mainz keine Möglichkeit, Einfluss auf das Aufnahmeverhalten der privaten Schulen zu nehmen.

Mainz, 06.03.2018

gez. Dr. Lensch

Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter